



## Was ist eigentlich Jugendaktiv?

Die Jugendarbeit in der Reithalle Ihrhove wird zu großen Teilen von der Gruppe „Jugendaktiv“ gestaltet, die von Rieke Plenter ins Leben gerufen wurde. In regelmäßigen Abständen werden Projekte für Kinder veranstaltet.

Ziel der Jugendarbeit ist, dass die Kinder einen verantwortungsvollen Umgang mit den Pferden spielerisch erlernen. Dabei werden Grundlagen wie die richtige Pflege und die respektvolle Zusammenarbeit mit dem Pferd vermittelt. Das Pferd soll zum Freund werden und deshalb ist der Umgang geprägt von Sanftmut, Beharrlichkeit, Disziplin und Konsequenz. Die Kinder lernen dabei viel über das Pferd, Satteln, Trensen und Putzen. Die einzelnen Aktionen sind durch ihre Vielfältigkeit geprägt, denn keine ist wie die andere. Bei Projekten wie Ponyspielen, Kostümwettbewerben, Bodenarbeit, Turnen auf dem Pferd, Zeltlager, Schnitzeljagd und vielen weiteren kommt die Vermittlung von theoretischem Wissen nicht zu kurz.

Die Mehrzahl der Kinder nimmt sehr regelmäßig an den Veranstaltungen teil. Dabei schließen Sie Freundschaften über jegliche Altersgrenzen hinweg, die den Zusammenhalt der Jugendlichen im Verein stärken.

Die Hauptverantwortlichen für die Aktionen sind Lena Bruns, Chantal Haase, Alina Feldmann, Tomke Ulpts, Hanna Müller, Lena Janssen, Rieke Plenter und viele Helfer, die vereinzelt unterstützen.

Alle Aktionen werden ehrenamtlich organisiert und zum größten Teil kostenlos für die Kinder angeboten.